Der Damenpelz im Urzustand

Man schilt die Frauen die Mörderinnen der schönen Pelztiere. Die Tierschutzvereine haben gegen die Frauen, die Mode und die Pelztrapper protestiert und wissen gar nicht, daß sie sich immer an die falsche Adresse gewendet haben. Wohl lieben alle Frauen ihre schönen Pelzmäntel, aber wenn ihnen der Pelzmantel fix und fertig um die schönen Schultern gehängt



Zobel

wird, ist es zu spät, gegen den "Mord" zu protestieren. Was würde es auch nützen? In all den wilden Ländern leben Trapper und Jäger, deren Erwerb und Gewinn die Jagd auf Pelztiere ist. Sache des einzelnen Regierungsbezirkes wäre es, die Pelzjagd zu verbieten oder wenigstens Schonzeiten einzuführen, was übrigens in einigen Distrikten von einer vernünftigen Regierung auch geschehen ist. Unsere lieben Frauen, oft gedankenlos, ahnen ja nicht, was sich abspielt, ehe der Mantel sie umkost, ehe er in die



letzte Modeform gebracht wurde. Der erste Akt spielt sich in den Wäldern und Steppen aller Länder ab. Dort ist das



Skunks